

JUNGE GRUPPE – „Mittendrin statt nur dabei“ „Damit wir klug werden“ - lautete das Motto des diesjährigen deutsch- evangelischen Kirchentages in Stuttgart - GdP im Dialog mit Gläubigen, Interessierten und der Politik...

Frauengruppe BUND und JUNGE GRUPPE BUND (GdP) stellten sich zusammen mit den anderen DGB-Gewerkschaften auf dem Markt der Möglichkeiten, im Zentrum des viertägigen Kirchentages im Juni, den Fragen und Diskussionen der über 250.000 Besuchern.

JUNGE GRUPPE präsentierte die „Kampagne AUCH MENSCH“ tausenden Besuchern unter diesen auch Bundes- und Landespolitiker...

Bei Schwerpunktthemen wie „Häusliche Gewalt“ oder „Gewalt gegenüber Polizeibeamten“ erwies sich das GdP-Kirchentagsteam, bestehend aus Vertreterinnen und Vertretern der Frauengruppe BUND und der JUNGEN GRUPPE BUND als gefragter und kompetenter Ansprechpartner. Auch Fragen zur Präsenz und Erscheinungsbild der Polizei auf dem Kirchentag oder die Frage warum die Beamten auch auf dem Kirchentag bewaffnet sein müssen, wurden intensiv diskutiert. Ebenso ging es um Fragen wie „Würden Ausschreitungen verhindert werden, wenn die Polizei nicht so „martialisch“ auftreten würde?“

Themen rund um Verkehrs- und Eigentumsdelikte beschäftigten ebenso viele der Besucher.

Bei den Kleinen und Jungen Kirchentagsbesuchern war die GdP ein beliebter „Freund und Helfer“. Ob Kinderkommissar-Ausweis mit Passbild oder leckere Gummibären – die GdP bot den Kindern jede Menge.

Zahlreiche Jugendliche informierten sich bei den Kolleginnen und Kollegen nach anfänglichen gesellschaftspolitischen Diskussionen über den Polizeiberuf und erkannten den Reiz an diesem komplexen Berufsbild.

Am beeindrucktesten waren wohl die langen Gespräche mit Jugendlichen-die pro aktiv auf uns zu kamen, sich als Fußball-Fans outeten, und über das Thema „Gewalt gegenüber Polizeibeamten“ und die „Kampagne AUCH MENSCH“ reden wollten.

Andere Besucher suchten das Gespräch mit UNS, um einfach einmal „Danke“ für die alltägliche Arbeit der Kolleginnen und Kollegen im gesamten Bundesgebiet zu sagen. Viele Menschen erkennen sehr wohl die schwierigen und mehrschichtigen Aufgabenbereiche der Polizei mit der einhergehenden fehlenden und abnehmenden Unterstützung der Politik - Stichwort Nullrunde oder Beihilfe. Viele der Besucher würdigten ausdrücklich das Engagement der GdP bei dem schwierigen Kampf um faire Arbeitsbedingungen für die Kolleginnen und Kollegen.

Bei der Stippvisite der ehemaligen thüringischen Ministerpräsidentin Christine Lieberknecht, wurden Probleme bei der Vereinbarkeit von Familie und Beruf erörtert.

Kurt Beck als ehemaliger Vorsitzender der SPD und Ex-Ministerpräsident von Rheinland-Pfalz, stellte sich für ein Foto zur Unterstützung der Kampagne „Auch MENSCH- Polizei im Spannungsfeld zwischen Politik und Gesellschaft“ zur Verfügung. Ebenso fand sich Bundesjustizminister Heiko Maas zu einem Foto zur Unterstützung der Kampagne ein.

Schließlich verweilte auch DGB-Bundesvorsitzende Reiner Hoffmann am GdP-Stand und informierte sich über die Arbeit.

Insgesamt zählten die Veranstalter über 250.000 Besucher auf der viertägigen Veranstaltung. Zurückgeführt wird der große Zulauf auf die offenere, lebendigere und politischere Art der Veranstaltung. Auf dem Kirchentag werden Debatten geführt, die in unserer Gesellschaft im Alltag zu wenig Raum finden. Die Veranstaltung bringt Menschen zusammen, die sonst wenig oder gar nicht miteinander reden. Es wird gesellschaftspolitisch über die Wege zu einer friedlichen Welt diskutiert, über eine gerechte globale Ordnung und über ethische Fragen rund um Leben und Tod.

Den fast tropischen Temperaturen trotzte ein motiviertes gut gelauntes GdP-Kirchentagsteam welches hervorragend mit den anderen DGB-Gewerkschaften zusammenwirkte.

Christoph Möhring

Mitglied im Bundesjugendvorstand - JUNGE GRUPPE BUND

Bilder: hier mit Beschriftung (dann nochmals separat als Datei in separater Mail)



Abbildung 1 Martina Filla, Christine Lieberknecht, Dagmar Hölzl, Christoph Möhring



Abbildung 2 von links nach rechts Dagmar Hölzl, Kurt Beck, Elke Gündner-Ede, Christoph Möhring



Abbildung 3 Elke Gündner-Ede, Lara Eckholtz, DGB-Chef Reiner Hoffmann, Dagmar Hölzl, Christoph Möhring



Abbildung 4 Lara Eckholtz, Dagmar Hölzl, Bundesjustizminister Heiko Maas, Christoph Möhring



Abbildung 5 Blick auf den GdP Stand; Dagmar Hölzl und Christoph Möhring



Abbildung 6 Markt der Möglichkeiten - Blick in die Zeltstadt